

Sr. D. Javier Lamban.

Presidente Gobierno de Aragón

Conocedores de su reunión con el presidente del gobierno español Sr. Pedro Sánchez, el próximo día 8 de octubre, en CREFCO creemos que es una buena ocasión para trasladarle la importancia que para los aragoneses tiene la reapertura del ferrocarril internacional de Canfranc.

Sin duda, conoce los últimos trabajos que se vienen desarrollando en el lado francés en tareas tanto de desbroce como de estudio de la situación de la infraestructura y obras de fábrica con el objetivo de estimar las obras necesarias para la reapertura y considerar los costes económicos de reabrir el tramo cerrado desde Bedous a Canfranc. Lo que indica que nuestros vecinos se están tomando en serio volver a poner en circulación trenes por esta línea.

Nosotros conocemos y estimamos los esfuerzos que su gobierno está haciendo en esta legislatura para impulsar la tan ansiada reapertura pero, también sabemos que son los estados francés y español los responsables últimos de que ésta se produzca. Por eso, consideramos oportuno y necesario que traslade al presidente español, la necesidad de incluir la reapertura como tema de estado y que el gobierno central la incluya en la agenda de las prioridades a tratar con el estado francés.

Confiamos en su labor en este sentido y damos como segura la inclusión de este asunto entre los temas a tratar con el presidente Sánchez y su compromiso con la reapertura.

Esperando que por fin, el gobierno español asuma la reapertura del Canfranc como tema prioritario en sus relaciones con Francia, reciba un cordial saludo.

Zaragoza, 3 de Octubre 2018



Javier Garrido Andrés

Portavoz de Crefco

